

Inicio del año escolar 2025 en Quillota: compromiso y entusiasmo para fortalecer la educación

Con la presencia del alcalde Luis Mella, la jefa provincial de Educación Marta Reynard, concejales, el director de Educación de la Red Q, Marcos Berenguela, directores de establecimientos de la Red Q y la comunidad educativa, se llevó a cabo el acto inaugural del año escolar 2025 en la Escuela Cristina Durán. La ceremonia estuvo marcada por un ambiente de entusiasmo y compromiso con el futuro de la educación en la comuna.

En la oportunidad, la directora de la Escuela Cristina Durán, Abigail Collao, destacó el trabajo colaborativo entre las distintas instituciones para ofrecer una educación de calidad y reafirmar el compromiso con los estudiantes y sus familias.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Marcos Berenguela se refirió a los desafíos que podría traer este 2025 en la educación municipal, aludiendo a: “tenemos grandes desafíos, uno de los desafíos importantes, no tan solo comunales, sino que también más macro, social, tiene que ver un poco con esta instalación de procesos de bienestar en cada una de las comunidades educativas, el buen trato, creo que son importantes para seguir avanzando en la línea de la colaboración. Cuando existe la colaboración en las escuelas, en los colegios, existe un avance significativo de los aprendizajes de nuestros niños.

Agregando así, que otro desafío es seguir proyectando este servicio a la comunidad y finalmente otro tema a potenciar dentro de la educación pública son las “trayectorias que debemos ir trabajando, como por ejemplo liderazgo pedagógico, colaborativo, liderazgo también que tenga que ver con un proceso que sea más sistémico, que todos nos colaboremos en conjunto para también tener fortalecida la educación pública desde el corazón de los líderes y lideresas”. Comentó el Director del Departamento de Educación Municipal.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El alcalde Luis Mella también tomó la palabra, haciendo un llamado para trabajar juntos por una mejor educación en la comuna.

“Padres apoderados, a los asistentes de la educación, a trabajar con la colaboración, el

respeto, a poder ayudar al bienestar y la felicidad de nuestros niños, y a trabajar en comunión con el Ministerio de Educación para entregar a todos, a todos, aquí en Rauten, pero en todo Quillota, la mejor educación. Estamos comprometidos con la educación pública y así lo vamos a hacer siempre, más allá de que los colegios pasen a los servicios locales de educación” señaló el alcalde Mella.

Por su parte, la jefa provincial de Educación, Marta Reynard, valoró el trabajo de los equipos educativos y el compromiso de la comunidad escolar para enfrentar los desafíos de este nuevo año académico:

“Tenemos importantes desafíos como Ministerio de Educación y obviamente me sumo a lo dicho por el alcalde, seguir en este compromiso de no abandonar los establecimientos municipales, seguir fortaleciendo el vínculo con la educación pública a través de los diferentes proyectos, sobre todo de infraestructura, porque la infraestructura, como también lo hemos señalado, no solamente se refiere a un espacio físico, sino que también a un espacio vinculante, un espacio educativo que permite que los estudiantes desarrollen sus talentos, que tengan distintas oportunidades, que tengan una buena convivencia escolar y por eso el gran mensaje aquí es asistir a clases”.

El acto también contó con una presentación artística a cargo de estudiantes de la escuela, quienes deleitaron a los asistentes con una danza preparada junto a sus profesoras, reflejando el espíritu y la dedicación de la comunidad educativa.

Este año, el sistema educativo municipal de Quillota contará con un total de veintisiete establecimientos educacionales y una matrícula actual de 6725 estudiantes repartidos entre escuelas y jardines infantiles VTF que consolidan el compromiso de la comuna con una educación pública de calidad.

y tú, ¿qué opinas?